FOTO ENFOQUE







Viernes Santo de paraguas y de imágenes bajo techo

: M. J. TORREJÓN

CÁCERES. La jornada del Viernes Santo ha sido, sin duda, la más castigada por la lluvia. No pudo salir ninguna de las cuatro procesiones previstas. Fue un día de paraguas y de imágenes en los templos. El desfile de la 'Madrugada', el que más tallas pone la calle (nueve en total), fue el primero en suspenderse. La cofradia del Nazareno optó por celebrar un

acto en el interior de la parroquia de Santiago. Los hermanos levantaron, con la iglesia a oscuras, la talla de Jesús Nazareno. Hubo saetas, piezas interpretadas por cuatro bandas de música y un emotivo discurso del mayordomo de la hermandad, César García. Después de permanecer en el cargo durante 15 años, la de 2011 era su última 'Madrugada' al frente de la cofradía, que convocará elec-

ciones el próximo mes de noviembre. Continuaba la lluvia a eso de las once de la mañana, cuando los hermanos del Cristo de la Expiración y Nuestra Señora de Gracia y Esperanza se quedaron sin poder realizar su estación de penitencia desde San Mateo. Tampoco perdonó el agua a Los Estudiantes, que no pudieron estrenar su nuevo itinerario, ni a la cofradía de la Soledad y el Santo Entierro.





